
 

 

 

 

 

 

 先日、宇部市教育委員会より、Sigfyを通じてお知らせがあったと思いますが、宇部市の

小中学校では、令和７年度から１０年度にかけて、「学校教育改革プロジェクト」を進めて

いくこととなりました。 

 ２１世紀に入って、社会はこれまでにない急速なスピードで変化しています。それに伴

って、新たな社会問題が増加し、その対応が求められています。学校教育においても同様

で、今日の学校現場は、様々な学校課題を抱え、その解決に向けた取組が求められていま

す。 

 そのような中、宇部市では「学校教育改革プロジェクト」として、市内各小中学校にお

いて、「教育課程改革」「授業改革」「生徒指導改革」「学年・学級組織改革」の４つの改革

を推進していくこととなりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 本校では、４つの改革のうち、「授業改革『単元内自由進度学習』」の取組を進めてまい

ります。上の図にもありますように、この改革は、各教科の単元という学習のまとまりの

中で、生徒自身が学習計画を立てて、それぞれの進度で学びを進めていくように授業を改

革していくものです。もちろん、年間を通してということではなく、学期に１回程度、実

施していく予定です。生徒の一人ひとりの学びをより充実したものにするために、教員も

研修を進めてまいります。保護者の皆様にも、参観授業等を通して、新たな学びの姿を見

てもらう予定です。 
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生成 AI・学習アシスタントアプリを活用した 
実践事例発表会を行いました！ 

 本校では、来年度から山口県が全ての公立中学校に導入する生成 AI・学習アシスタント

アプリの活用モデル校として、３年生と２年生が学習に活用してきました。厚狭地域の中

学校では、本校だけがモデル校ということで、１月２３日(木)に実践事例発表会を行いま

した。２年生社会科の地理の学習を公開授業とし、宇部市内だけでなく、美祢市の中学校

からも参加される先生もおられ、生徒が生成 AI・学習アシスタントアプリを活用しながら、

与えられた課題に取り組む様子を真剣に参観されていました。公開授業の後、実践事例発

表として、本校での取組の様子や活用してみての成果と課題について、担当の栗原教諭が

発表を行いました。 

 この生成 AI・学習アシスタントアプリは来年度から全ての学年で活用できるようになり、

先に述べた「授業改革『単元内自由進度学習』」においても、効果的に活用することが期待

されています。また、家庭学習において活用することで、学校で学んだことの復習を充実

させることができます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第３回学校運営協議会が行われました！ 
 ２月１３日(木)に第３回の学校運営協議会が本校の図書室で行われました。今回は、生

徒は参加せず、大人だけでの会議となりました。学校から３学期に入っての学校の状況説

明と２学期末に実施しました学校評価アンケートの結果と分析についての説明が行われた

のち、委員が２つのグループに分かれて、今年度の取組を振り返り、意見を出し合いまし

た。その中で、本校では、地域の方々に技術の木工の授業での支援をはじめ、様々な授業

支援を受けていますが、支援を受ける前にしっかりと事前の打ち合わせと事後の振り返り

を行うことで、より効果的な支援につながるという意見、地域と学校とが連携している取

組を保護者や地域住民に発信することで、より連携が深まるという意見が出ました。貴重

な意見を来年度の取組に生かしていきたいと思います。 

 
 
 ５日(水) 公立高校入試 
 ７日(金) 第３４回卒業証書授与式 
１２日(水) 学校運営協議会 

 
１９日(水) 修了式 
２６日(木) 春分の日 
３１日(月) 離任式 

 
 ８日(火) 始業式・入学式 
１７日(木) 全国学力・学習状況調査 
      山口県学力定着確認問題 

 
２１日(月) 保護者懇談会 
２２日(火) 保護者懇談会 
２９日(火) 昭和の日 

 

３月の行事予定 

４月の行事予定 


